



## **Frage an Bürgermeister Siegfried Nagl**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Mai 2018

von

**GR<sup>in</sup> Tamara Ussner**

### **Betreff: Radabstellplätze Fußgängerzone Schmiedgasse/Landhausgasse**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Die neue Fußgängerzone Schmiedgasse/Landhausgasse soll im Frühjahr 2019 umgestaltet werden. Derzeit befinden sich dort keine Sitzmöglichkeiten, Bäume oder andere begrünte Flächen und die Radabstellplätze sind, wie fast überall in der Innenstadt, notorisch überfüllt. Die Umgestaltung bietet die Möglichkeit, den Raum attraktiver für Menschen zu machen und zum Verweilen einzuladen. Weiters könnten durch den neu gewonnenen Platz auch mehr Radabstellplätze zur Verfügung gestellt werden. Deshalb stelle ich folgende Frage:

**Können Sie sicherstellen, dass bei der Umgestaltung der neuen Fußgängerzone Schmiedgasse/Landhausgasse dem Bedarf nach mehr Fahrradabstellplätzen sowie nach Begrünung und Sitzmöglichkeiten Rechnung getragen wird?**